

Denuncian que estudiantes de Santa Amalia están sin furgón por mal estado de camino

Los padres y apoderados exigen a las faenas forestales y a las autoridades que tomen cartas en el asunto.

Neimar Claret Andrade

Desde hace una semana y a causa del mal estado de los caminos, 10 estudiantes de básica y tres estudiantes de educación media habitantes del sector Santa Amalia de Victoria se han visto imposibilitados de asistir a sus clases regulares, porque los furgones que deben ir a recogerlos en sus domicilios para trasladarlos a los planteles educativos no han ido a buscarlos debido a que las vías por las que deben desplazarse están intransitables.

Uno de los habitantes de la zona, Arsenio Cayupán Curín, explicó a **Las Noticias de Malleco** que una de las razones por la que los caminos del sector ubicado en Inspector Fernández y la faja San Juan están en tan mal estado, es por los trabajos que despliegan varias faenas forestales en el lugar, desde las cuales se está extrayendo madera, transportada en camiones.

Asimismo indicó que en varias oportunidades los conductores de los furgones han dejado a los niños a 7 y 10 kilómetros de su



lugar de residencia por no querer hacer el viaje completo, por lo que los pequeños han debido caminar el resto del trayecto hasta sus hogares expuestos a los elementos climáticos tan duros en estas fechas.

"La verdad —afirmó Arsenio Cayupán— que esta persona, el que se ganó la licitación este año, la verdad que nosotros no lo queríamos aceptar, se eligió todo arriba, bueno, donde se toman todas las decisiones. Y saben que esta persona es la segunda vez que nos hace estas cosas porque hace muy mala su prestación de servicio, porque en una temporada anterior en una nevazón dejó los niños chicos de primer año básico, tuvieron que caminar 6 kilómetros hacia arriba".

El preocupado apoderado detalló que esperan que las empresas encargadas de las faenas forestales se reúnan con ellos para llegar a un acuerdo sobre el estado de los caminos y

les hagan mantención para que puedan ser transitados por vehículos menores y que la Dirección de Educación Municipal de Victoria tome cartas en el asunto en relación con el comportamiento de los encargados del servicio del transporte, para que regresen a buscar a los niños y no vuelvan a dejarlos abandonados a mitad de camino.

Precisamente en torno a los caminos, Cayupán Curín dijo que actualmente están habilitados "solamente para camiones grandes que son más altos y pueden pasar, pero todos los menores no hay ninguna posibilidad que pasen en este lugar".

También tienen la esperanza de que, a través de este medio, los funcionarios de la Dirección de Vialidad se enteren de su situación y también aporten alguna solución para que sus hijos puedan ir y volver de sus escuelas con seguridad.

